

Atelier d'écriture du 2 novembre 2023

Thème Quand peut-on parler d'intempérie ?

Les intempéries de la vie. Ou les bouleversements dû aux aléas de la vie.

La vie commence par un raz de marée, un véritable tsunami, nous arrivons tout retourné, tout à l'envers, et pour finir rejeté, expulsé. Comme il fait froid dehors !

Et nous voilà en route pour la vie plus ou moins longue, qui sait ?

Ça commence par une avalanche de bisous, de risettes, de caresses, c'est réconfortant.

J'ai faim, je veux être dans les bras, mais je ne suis pas encore connectée, alors je pleure, je crie, et je commence à m'adapter aux intempéries de la vie.

Petite enfance, école maternelle, je ne veux pas !!! attention inondation dans la culotte, orage à la maison, je ne veux pas manger mes épinards, grosse colère à l'horizon.

Enfin la grande école, maman gronde, tempête dans ma chambre, quel bazar !!!!

Et déjà l'adolescence, attention violente secousse hormonale, presque 14 ans et 3 mois, le temps ne passe pas assez vite, on veut être adulte, partir au lieu d'apprécier ces belles années d'insouciance.

Fini les coups de foudre, les coups d'amour, les coups de je t'aime, c'est métro, boulot, dodo disaient les soixante huitard.

Et voilà, finalement la vie passe beaucoup trop vite, entre la tornade de la quarantaine avec ses démons de midi, et la canicule de la cinquantaine avec ses bouffées de chaleur, changement de climat, nous sommes déjà sur la pente descendante.

C'est déjà l'automne avec la chute des feuilles, la chute des cheveux, et tout qui dégringole, et là, ce n'est que le début.

Allez, restons positifs malgré les articulations rouillées, les douleurs, les raideurs, on s'adapte, mais c'est l'hiver qui arrive avec son grand manteau glacial.

Que va-t-il se passer ensuite, peut-être se déplacer avec des roues, ou alors les inévitables fuites, les durites qui lâchent, fuites d'eau, fuites de gaz, ou pire encore, fuite du cerveau.

Et bien tout en étant consciente de toutes ces intempéries qui peuvent nous toucher, je veux rester optimiste, je l'aime cette vie, et je veux me réjouir de tous ces petits moments de bonheur qui nous arrivent chaque jour, c'est un cadeau de vieillir, car beaucoup n'auront pas cette chance.